August 26, 2008
Mr. ХХХ
President and CEO

ХХХ Ltd.
1253 Centrepointe Place

Calgary, AB, TSJ 4C1

Dear Mr. XXX:

You are one of a few select Calgary business executive that we have chosen to advise about our executive limousine service. Accordingly, we respectfully ask you to kindly give this one-page letter your brief attention so that we can convey a special introduction offer to you.

First, let us tell you about A1 Airport Limousine Service. We have been operating an executive limousine service in the Calgary area for over five years. We started with three cars, and have built-up our fleet to over 20 high-end luxury vehicles. We offer the following services:

Luxury business class, private road transportation – anywhere in the Calgary region:

· A fleet of over 20 Ford Lincoln Town Cars – all Model Year – 2007;

· Professional, multilingual, uniformed drivers – many with backgrounds in security service.

In addition to Corporate Business Class Transportation, we also provide Special Transportation Service including sight seeing city tours, and transportation for special events and weddings. These special services might be of interest to your company or its guests from out of town, or to your own family and friends (we give “family outing discounts” on weekends).

Since we started, we have built-up an impressive corporate client list, including:

· The Government of Albeta

· The Government of Canada

· Numerous prominent law firms

Because your company is new to our service, we would like to take this opportunity to make to you a special introductory offer of 15% off of every $500 in business that your company places with us. This special good will discount is in addition to our already extremely competitive rates.

We thank you for your time and attention. We sincerely hope that you will seriously consider using A1’s limousine service so that your company may take advantage of our special offer and get to know us.

For more information on our service and/or rates, please don’t hesitate to have your staff contact me at 488-5887, or by e-mail at airportlimo@netcom.net.

Yours very sincerely,

ХХХ
President
Перевод
26 августа 2008 г. 
Г-ну ХХХ
Президенту и исполнительному директору
ООО ХХХ 

1253 пл. Центрепойнт
Калгари, AB, TSJ 4C1
Уважаемый Господин XXX,

 Вы являетесь одним из тех немногих руководящих работников в Калгари, которых мы выбрали для того, чтобы рассказать о нашей услуге по прокату лимузинов. Мы будем весьма благодарны, если Вы уделите этому небольшому письму немного внимания, чтобы рассказать Вам о специальном первоначальном предложении.

Прежде всего, позвольте представить Вам A1 Лимузин-сервис в аэропорту. Более пяти лет мы оказываем услуги по прокату лимузинов в Калгари. Мы начинали с трёх автомобилей, а сейчас наш автомобильный парк насчитывает более 20 роскошных автомобилей VIP-класса. Мы предлагаем следующие услуги:

Перевозка на роскошном лимузине бизнес класса по частным дорогам в районе города Калгари:

- автопарк насчитывает более 20 машин марки Ford Lincoln Town Car 2007 года выпуска;

- экипированные спецодеждой профессиональные водители, владеющие иностранными языками - многие из них бывшие сотрудники службы безопасности.

Помимо корпоративных перевозок бизнес класса, мы также предоставляем Специальную Службу перевозок, которая включает туры по достопримечательностям города, заказ лимузина на праздники и свадьбы. Данные услуги могут представлять интерес не только для Вашей компании, но и для иногородних гостей, которых Вы встречаете, а также для Вашей семьи и друзей (по выходным мы делаем скидки на семейный отдых).

С момента создания фирмы, мы создали внушительную корпоративную базу клиентов, которая включает:

- Правительство Альберты

- Правительство Канады

- Многочисленные известные юридические фирмы

Поскольку Ваша компания не достаточно знакома с нашими услугами, мы хотели бы воспользоваться возможностью и сделать первоначальное предложение: 15% скидка с 500 долларов от каждого заказа, который ваша фирма разместит у нас. Это уникальное предложение является дополнением к нашим выгодным расценкам.

Мы благодарим Вас за время и внимание, которое Вы уделили нашему письму. Мы искренне надеемся, что Вы рассмотрите возможность использования A1 Лимузин-сервиса в аэропорту, а также воспользуетесь нашим специальным предложением и сможете лучше узнать нашу компанию.

Для получения дополнительной информации о наших услугах и/или расценках просим Вас связаться с нами по телефону 488-5887 или по электронной почте airportlimo@netcom.net.

С уважением,

ХХХ
Президент компании
